

zu Punkt 5.1  
öffentlich

Der Kulturausschuss nimmt Kenntnis vom Bericht des Referenten Herrn Dr. Scharinger. Der ehemalige Betreiber des Babylon-Kinos hat Insolvenz beantragt. Die Betreiber des im Keller befindlichen „Raum vier“ haben Interesse auch das Erdgeschoss zu bewirtschaften und schließen auch eine Nutzung des Kinos nicht aus. Es fand auch bereits eine Ortsbesichtigung mit dem Kulturreferenten und Vertretern des Baureferats statt. Festgestellt wurde, dass Sanierungen in den Bereichen Gastronomie und Sanitär notwendig sind. Momentan wird ein Finanzierungskonzept erarbeitet, nach dessen Prüfung evtl. ein Antrag an die Förderstelle „Soziale Stadt“ gestellt werden kann. Der Kulturausschuss hat ein starkes Interesse, den Kulturtreff und das Kino in der östlichen Innenstadt zu erhalten